

GUERISON D'UN JEUNE GARÇON.

Mon petit garçon, âgé alors de 8 ans, perdit la vue tout-à-coup : les médecins l'attribuèrent à la trop grande clarté, l'enfant ayant travaillé pendant l'étude du soir à la lueur d'une lampe au pétrole et passé bien des récréations à s'amuser avec la neige sous un beau soleil. On décida de mettre le petit dans une chambre noire le soir du second jour qui, hélas ! nous avaient parus deux siècles. Je lui dis de me regarder ! tu sais bien pauvre maman, que je n'y vois pas ! Oh ! chers lecteurs et lectrices, que Notre-Dame du Sacré-Cœur vous garde d'entendre de telles paroles sortir de la bouche de votre fils unique.

Mais, lui dis-je, c'est afin de voir si tu vas mieux. Au contraire, me répondit-il, ils me font beaucoup de mal aujourd'hui pour les ouvrir. Il avait bien raison, le cher enfant, car j'en aperçus le blanc très-rouge, et très-enflammé, une eau blanche les emplissait. Prier !! ma douleur était trop grande !! je pleurais. Au même instant, M. le directeur des frères des Sacré Cœurs de Jésus et de Marie vint visiter le jeune malade. Ce bon religieux s'approcha de son petit élève, après l'avoir rassuré, il lui dit : je ne puis rien t'offrir pour t'amuser, mais prend cette Sainte-Vierge en lui présentant une statuette de Notre-Dame du Sacré-Cœur, dis-lui un Ave Maria, elle te guérira ; le petit malade la prit, récita un Ave Maria, et, en se couchant voulu mettre sa Sainte-Vierge (c'est ainsi qu'il l'appela) sous son traversin. Il dormit tranquillement toute la nuit ; le lendemain matin, à son réveil, il s'écria : maman, j'y vois !! la guérison a été soudaine et entière. Voilà quatre ans écoulés l'enfant n'a jamais eu la vue brouillée ni la moindre rougeur.

Reconnaissance, amour et honneur a notre bonne Mère, puisse-t-elle le garder toujours.

Daignez agréer mon révérend Père l'assurance de mes sentiments respectueux.

Eugénie MARTIN

En Canada il y a 18 séminaires ; 40 collèges ; 35 académies ; 247 couvents ; 92 communautés religieuses ; 43 asyles ; 34 hopitaux ; et 3,544 écoles élémentaires.